

S'émerveiller, être reconnaissant  
de la maison où l'on habite !

Depuis plus de cinq ans,  
je suis reconnaissante, je m'émerveille de l'appartement où j'habite.

Je m'émerveille de son emplacement,  
à cinq minutes à pied du centre de la ville.  
Je m'émerveille de ses dimensions, ni trop grand, ni trop petit.  
Je m'émerveille de sa disposition plein sud.  
Je m'émerveille des matériaux avec lesquels il est fait.  
Je m'émerveille de la manière dont j'ai pu le meubler.  
Je m'émerveille de son atmosphère chaleureuse.  
Je m'émerveille de la façon pratique dont il est conçu.  
Je m'émerveille du fait qu'il y ait un ascenseur.  
Je m'émerveille de la gentillesse de tous mes voisins.  
Je m'émerveille de n'avoir aucun immeuble direct devant mes fenêtres.  
Je m'émerveille d'avoir un petit parc juste en-dessous.  
Je m'émerveille de pouvoir contempler de magnifiques arbres.  
Je m'émerveille de voir, le soir, un peu plus loin, plein de fenêtres illuminées.  
Je m'émerveille des magnifiques couchers de soleil.  
Je m'émerveille des nuages passant du rose, au rouge, puis au violet.  
Je m'émerveille de contempler les étoiles, la nuit.  
Je m'émerveille de la lune qui m'envoie son rayon à travers les rideaux.  
Je m'émerveille des parterres fleuris tout autour de la maison...

Oui, je m'émerveille, je m'émerveille, je m'émerveille !  
Cet appartement est un vrai cadeau de Dieu !

Viviane  
1<sup>er</sup> février 2024